

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil Pembahasan dan Analisis yang dilakukan dapat diambil Kesimpulan penerapan Standar Akuntansi Pemerintahan PP Nomor 71 Tahun 2010, pada Laporan Keuangan yang dibentuk oleh Dinas PUPR Kaimana tidak terlalu banyak perbedaan dengan SAP PP Nomor 71 Tahun 2010 yang sedang diterapkan oleh pemerintahan dan sudah berjalan dengan baik, dimana indikator dan pengukuran dapat berjalan sama dan tidak terlalu banyak perbedaan yang signifikan. Dinas PUPR Kaimana tidak melakukan penyusunan Laporan Arus Kas dijelaskan oleh Staf bagian Bendahara memang tidak disusun dikarenakan sifat Dinas PUPR bukan dalam Badan Layanan Umum (BLU) yang menerima dan menghasilkan arus pemasukan Kas, dan pengeluaran Kas dari aktifitas operasional yang dilakukan. Dinas PUPR Kaimana tidak melakukan penyusunan Laporan Perubahan Saldo Anggaran Lebih dikarenakan dalam struktur Laporan SKPD PUPR Kaimana tidak menjalankan tugas atau fungsi dalam perbendaharaan umum baik untuk Bendahara Negara maupun Bendahara Daerah, jadi tidak diwajibkan dalam menyusun Laporan Perubahan Saldo Anggaran Lebih SKPD.

B. Saran

Dari hasil Pembahasan dan Analisis yang dilakukan peneliti dapat memberikan saran dan masukan kepada Dinas PUPR Kaimana sebagai berikut:

1. Peningkatan Kualitas Sumber daya Manusia (SDM) yang berkopeten pada lingkup Dinas PUPR Kaimana perlu ditingkatkan lagi sehingga dalam proses penyusunan dan pelaporan akuntansi yang sesuai dengan SAP PP 71 Tahun 2010 tentang Standar Akuntansi Pemerintahan dapat berjalan secara optimal karena didukung dengan sumber daya manusia yang baik dan memahami SAP dengan penuh akan menghasilkan pelaporan keuangan yang sempurna dan tepat waktu.
2. Perbaikan dalam sistem kelola penyimpanan pemberkasan data Laporan Keuangan milik Dinas PUPR Kaimana sebaiknya lebih ditingkatkan lagi agar kedepan berkas-berkas penting seperti laporan keuangan pada tahun-tahun sebelumnya tidak mudah hilang atau tercecer dan dapat dengan mudah dicari dan digunakan pada saat diperlukan.